



●身近な話題をお知らせください! 情報課 ☎53・1111 内線 373

**8/13** 化石を探してみよう

「夏休み科学体験教室」(表紙参照)のひとつ「化石を探してみよう」に市内の親子約30人が参加し、化石の標本作りに挑戦しました。参加者は、高浜町音海の千畳敷で約1500万年前の地層から化石を含む岩石を採取。それらを中央公民館に持ち帰り、金づちやたがねなどを使って岩石を細かく割り、ツノガイやハマグリなどの化石を発見していきました。



**8/14** 六斎念仏

無病息災、家内安全を祈るお盆の伝統行事「六斎念仏」が奈胡区で行われました。保存会のメンバーが墓地や区内の家々約50軒を回り、念仏や鉦の音に合わせて太鼓を打ち鳴らしながら独特の舞いを披露しました。



**7/22** 西安市学生が表敬訪問

友好姉妹都市の西安市(中国)からの短期留学生5人(高校2年生3人と中学3年生2人)が市長を表敬訪問しました。5人は、ホームステイをしながら蘇洞門やエンゼルラインなどの観光とめのう磨きや釣りなどを体験し、小浜を満喫して中国西安市へ帰国しました。



**8/11** アスファルトプラント火入式

舞鶴若狭自動車道の小浜西IC~小浜IC(仮称)間の舗装材料を製造、出荷するアスファルトプラントの炉に火を入れる火入式が黒駒で行われました。県や市、工事関係者約150人が出席し、円滑な工事の進捗と工事の安全を祈願しました。これにより、来夏の開通に向けて本格的に舗装工事が行われます。



**7/17** 小浜祇園祭

若狭おばま活性化イベント「夏の陣」のひとつである廣嶺神社の例祭「小浜祇園祭」が行われました。氏子らは3基のみこしを担ぎ、上竹原区、府中区、下竹原区を巡行しました。17日は府中区、18日は廣嶺神社で、先に飾りつけた木製のかまを奪い取る「鎌矛取神事」が行われ、取ったかまは、五穀豊穡などを願って玄関に飾られるそうです。



**8/1** 若狭マリンピア 2010

今年も若狭マリンピアが8月1日に開催されました。夕方にダンスなどのステージイベントで幕開けし、伝統行事の「松上げ」が始まるころから辺りは暗くなっていきます。幻想的で観客を魅了した松上げが終わると、花火大会が始まります。約4,000発の花火が打ち上げられ、市内外から訪れた約30,000人から拍手と大歓声が上がっていました。

